
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO em reiteração ao requerimento n° 567/2014, Ao Sr. Prefeito Municipal 

Vito Ardito Lerário, junto a Secretaria de Governo, Desenvolvimento, Planejamento e Obras, 

informar a possibilidade de estar fazendo uma parceria com a Sabesp, para implantação de rede 

de esgoto no trecho que compreende do Posto Joia da Dutra até a Rua Vicente Punzi, no Distrito 

de Moreira César 
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Ementa: EM REITERAÇÃO AO REQUERIMENTO N° 567/2014, AO 
SR. PREFEITO MUNICIPAL VITO ARDITO LERARIO, JUNTO A 
SECRETARIA 	DE 	GOVERNO. 	DESENVOLVIMENTO. 
PLANEJAMENTO E OBRAS. INFORMAR A POSSIBILIDADE DE 
STAR FAZENDO UMA PARCERIA COM A SABESP. PARA 
IMPLANTAÇÃO DE REDE DE ESGOTO NO TRECHO QUE 
COMPREENDE DO POSTO JOIA DA DUTRA ATÉ A RUA VICENTE 
PUNZI. NO DISTRITO DE MOREIRA CÉSAR. 

APROVADO 
2 6 JAN, 2015 

Vereador Felipe César 
Presidente 

Senhor Presidente 

Considerando que em resposta ao oficio20/14, fomos informados que para atendimento, serão 

necessários: 

Execução de 750 m de rede coletora ao custo estimado de R$ 287.625,00. 

EEE [Estação Elevatória de Esgoto] tipo AI ao custo estimado de R$ 210.000,00. 

Linha de recalque- 470 m ao custo estimado de 142.320,70 portanto a previsão do custo da obra 

é de =R$ 639.945.70. 

Salientamos que esse assunto foi incluído na planilha de tratativas , em parceria junto a 

Prefeitura Municipal de Pindamonhangaba. 

Considerando que é um trecho onde tem vários comércios , como Restaurante Joia da Dutra, o 

Motel , Posto GNV, o Ferro Velho, e outros comércios e Residencias. 
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Considerando que é uma questão de Saúde Publica. 

Considerando que o Restaurantes passa por varias fiscalizações e o que falta é a rede de 

esgoto. 

Considerando que o esgoto é jogado no lençol freático da nascente do Córrego Barranco 

Alto , o que passa a ser questão ambiental. 

Considerando que é uma obra de grande importância para os moradores do Distrito, pois 

este córrego corta o Distrito. 

Considerando que neste local há uma área para futuro investimento. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Municipal Vito 

Ardito Lerário, junto a Secretaria de Governo, Desenvolvimento, Planejamento e Obras, 

informar a possibilidade de estar fazendo uma parceria com a Sabesp, para implantação de rede 

de esgoto no trecho que compreende do Posto Joia da Dutra até a Rua Vicente Punzi, no Distrito 

de Moreira César 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de Janeiro de 2015 
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